

ATHLÉTISME/CORRIDA JEAN RITZENTHALER À KIENZHEIM

Simon Falbriard, le récidiviste

Déjà vainqueur de la corrida Jean Ritzenthaler à Kientzheim l'an passé après une 2^e place glanée lors de l'édition précédente, Simon Falbriard a réussi le doublé ce lundi au terme d'une course parfaitement maîtrisée, devant Thibaut Schwalm et Bastien Cligny.

Bon an, mal an, malgré la proximité des fêtes de fin d'année, le CSL Neuf-Brisach réussit le tour de force de présenter un beau plateau lors de son épreuve « phare », la course des as et ses magnifiques empoignades.

Ce fut encore le cas, lundi après-midi dans la bucolique cité de Schwendi, quand, dès les premiers hectomètres, un petit groupe de cinq coureurs prenait la poudre d'escampette, avides d'en découdre lors des six tours que comporte l'épreuve.

Simon Falbriard était alors aux manettes, flanqué du récent vainqueur de la « ronde des crèches » à Masevaux, Thibaut Schwalm, Vivien Hummel, Bastien Cligny et le camarade de club - l'Athlétic Colmar Liberté Triathlon - du futur lauréat, Maxence Chaudey.

Le coup de reins décisif

Dès lors, l'émulation prend, très vite et logiquement, forme et voit le petit groupe parcourir la première boucle en 3'18". Les cinq ne lâcheront plus l'affaire, se réservant l'explication en « interne » pour un peu plus tard.

Ce sera le cas au cœur de la quatrième boucle quand Simon Falbriard, au prix d'un coup de rein déci-



Line Maninchedda en forme avant les échéances en cross. Photo DNA/Nicolas PINOT

sif, décramponne Thibaut Schwalm. Bastien Cligny, Maxence Chaudey et Vivien Hummel, relégués à près d'une minute, devant se contenter au passage de la bagarre pour la troisième place.

Avec trois petites secondes de plus que l'an passé (21'24"), celui qui évolue à présent en première division de triathlon au Mach3triathlon de Vienne à côté de Lyon, devance son dauphin de seize secondes.

Ce dernier reconnaissait la loi du plus fort. « Simon s'est détaché logiquement, je n'ai rien pu faire. Et les fêtes sont aussi passées par là... Place à présent aux cross où avec l'EHA, je suis très ambitieux. »

Le vainqueur, hormis son activité de triathlète qui se partage entre Colmar et Vienne, a également les cross dans le viseur. « Ces épreuves bien spécifiques devraient me per-



Simon Falbriard, vainqueur de la course des as, devant Thibaut Schwalm qui le talonne ici. Photo DNA/Nicolas PINOT

mettre de battre mon record sur 10km (30'52" aux foulées Vénissiane le 21 Novembre 2021, NDLR). » Avec 30'30" pour objectif.

Line Maninchedda intouchable

Côté féminines, Line Maninchedda de l'AC Centre-Alsace a survolé l'épreuve devançant de plus de deux minutes Hélène Zetter (Colmar Marathon Club), pourtant auréolée d'une excellente saison.

L'athlète de 28 ans qui concède ne courir « sérieusement » que depuis un peu plus d'un an, fixe le cap. « Après mes chronos de Reims (37'

sur 10km) et au semi-marathon de Strasbourg (1h23'), je désire à présent franchir un nouveau palier, tout en passant par les cross avec mon club. »

Un cap que le trio constitué par Jérôme Ropers, Amar Marzougui et Emmanuel Tongio a parfaitement maintenu, remportant à nouveau le « relais Schangala », en 20'55". À l'instar des organisateurs qui avec plus de 200 athlètes dans une belle ambiance de « corrida » ont parfaitement réussi cette épreuve emblématique.

Michel CONRAD